
平成２７年２月１日  

中沢町町内会の皆様 

                        中沢町町内会        

                           

 

町内会費の値上げについて 

 

 厳寒の候、皆様には益々ご健勝のことと拝察いたします。日頃、町内会運営にご理解とご協力を

いただき、厚く御礼申し上げます。 

 さて、先日 1月 22日の委員会および 1月 25日の総会にて、H27年度の予算についてご承認をい

ただきましたことをご連絡申し上げます。この予算においては町内会費の増額が前提となっており

ます。町内会費の値上げに関しましては様々なご意見があるところですが、値上げに至りました経

緯を簡単ではございますが、ご説明申し上げるとともに、ご理解ご協力をお願いする次第です。 

 なお、委員会および総会の議事録を中沢町町内会ホームページの会員メニューから閲覧できるよ

うにしておりますので、併せてご確認いただければ幸いです。 

 

増額が必要な理由 

 防犯灯電気料金が大幅に増額(昨年より 5万増)しており、予算を圧迫している 

 消費税の増税により、全体の経費が増え、2年後も増税が予定されている 

 防犯灯の LED化に際し、臨時の支出がある(1灯あたり 12,000円必要) 

 公民館維持基金が将来的なリフォーム等を見据えた場合、絶対的に不足している 

 

値上げ額 

区分 従来の会費 新しい会費 

世帯(持家) 6,000円/年 (500円/月) 8,400円/年 (700円/月) 

世帯(借家) 4,800円/年 (400円/月) 7,200円/年 (600円/月) 

事業所 8,000円/年 (667円/月) 9,600円/年 (800円/月) 

アパート(一室あたり) 1,200円/年 (100円/月) 1,800円/年 (150円/月) 

 

H27 年度予算の骨子 

 防犯灯の LED化を今後 2～3年程度で完了させる 

これによりその後の電気料金の大幅抑制が可能になるとともに、年間 10灯以上発生す

る修理費も抑えられると考えています 

 公民館維持基金を毎年 50万円以上上積みする 

昨年度までは 20 万円が維持基金としていましたが、それを増額します。さらに LED

化が完了すれば更なる上積みが期待でき、20年以内に 2,000万円以上を目標とします 

 

以上 

 

 


